



PRESSEINFORMATION | 17. DEZEMBER 2025

## **Eingeschränkte Erreichbarkeit des Veterinäramtes wegen eines Stoffaustritts**

Im Gebäude des Veterinäramtes am Klosterplatz in der Lutherstadt Eisleben ist es am Morgen im Keller zu einem Natriumhydroxid-Austritt gekommen. Während Mitarbeiter des Veterinäramtes nicht zu Schaden kamen, klagten mehrere Personen der dort ebenfalls ansässigen AOK-Niederlassung und einer Pflegeschule über Kopfschmerzen und Übelkeit. Sie wurden vom Eigenbetrieb Rettungsdienst ärztlich behandelt.

Nach der Evakuierung des Gebäudes sicherten Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr der Lutherstadt den defekten Behälter. Aktuell wird das Gebäude belüftet, so dass es in wenigen Stunden wieder genutzt werden kann. Bis dahin sind die Kolleginnen und Kollegen des Veterinäramtes nur eingeschränkt erreichbar. Anfragen sind daher zunächst an die zentrale E-Mail-Adresse [vetamt@lkmsh.de](mailto:vetamt@lkmsh.de) zu richten.

